

Tres policías heridos en hostigamiento de las Farc a Timbiquí, Cauca

Tres policías heridos y la destrucción de algunas viviendas, es el saldo del hostigamiento de las Farc a la cabecera municipal de Timbiquí en el litoral pacífico del Cauca, reportaron las autoridades civiles y militares.

La situación se registró entre las 9:45 p.m. y las 11:20 de la noche del jueves, cuando numerosos hombres armados dispararon desde la selva con armas automáticas y lanzamiento de táticos contra las instalaciones de la Armada Nacional y la Policía, según informó la secretaria de Gobierno departamental, Edith Milena Cabezas Hurtado.

Los subversivos que pretendían llegar hasta la sede policial, fueron enfrentados por una unidad de soldados adscritos a la infantería de marina, y algunos de los atacantes habrían sido heridos y fueron llevados por sus compañeros.

El alcalde Amú Sinisterra no ha estado gobernando en las últimas semanas por qué está amenazado de muerte y permanece entre Guapi y Popayán.

<http://www.elpais.com.co/elpais/judicial/noticias/tres-policias-heridos-en-hostigamiento-farc-timbiqui-cauca>